



Soledad Torrecuadrada García-Lozano, profesora titular del Departamento de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales en la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), participará el lunes 30 y martes 31 de enero de 16:00 a 20:00 en la asignatura “La protección internacional de los Derechos Humanos” del Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) de la Universidad de Cantabria.

Torrecuadrada es Doctora en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid, Máster en Relaciones Internacionales por el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset de Madrid y Diplomada por el Centre d'étude et de recherche de droit international et de relations internationales de la Academia de Derecho Internacional de La Haya. Ha sido coordinadora, junto con el Aula de Migraciones del Colegio de Abogados de Madrid, del Diploma de Formación Superior en “Políticas migratorias y legislación de extranjería” de la Acción formativa de postgrado en Migración y relaciones intercomunitarias. Ha coordinado también el Master en Relaciones Internacionales del Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset (2002 a 2005) y en la actualidad (desde 2005) es coordinadora del Programa de Doctorado en Derecho Internacional y Relaciones Internacionales (interuniversitario UAM/UCM) en el mismo Instituto.

Ha impartido docencia en distintos programas de doctorado de la Universidad Autónoma de Madrid, en el Máster en Relaciones Internacionales y el Doctorado en Derecho Internacional y Relaciones Internacionales del Instituto Ortega y Gasset de Madrid, así como en el Centro de Estudios Internacionales (Toledo), en la Escuela Diplomática de España, en el Senado Mexicano, en la Universidad de Messina (Italia), y en el Master en Relaciones Internacionales y Comercio Exterior de la Compañía de Formación Empresarial. Además de coordinar e impartir

docencia on line en el módulo “El Derecho del Proceso Europeo de Integración Regional” en el curso Instrumentos Jurídicos de las Relaciones Económicas Internacionales y la Integración Regional de la Fundación Ceddret, posee una amplia trayectoria como conferenciante en colaboración con varias fundaciones y universidades de Europa y América Latina.

Sus líneas de investigación son Derecho internacional y grupos vulnerables, el Consejo de Seguridad, arreglo pacífico de controversias internacionales y paz y justicia. Entre sus últimas publicaciones destacan los artículos “El cambio climático y los pueblos indígenas”, “Los límites a los poderes del Consejo de Seguridad: El caso de la Comisión de Compensación de Naciones Unidas” y “La cooperación europea y española con los pueblos indígenas desde una perspectiva de género”.